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https://www.100test.com/kao_ti2020/337/2021_2022__E7_BE_8E_

E5_9B_BD_E9_AB_98_E7_c107_337370.htm 以下是美国驻华大

使馆公使衔新闻文化参赞裴孝贤(Donald M. Bishop)有关中国

学生赴美学习问题的一篇讲话。 我今天发言的主题是中国学

生赴美学习的机会。你们可以将其看作一篇新闻报导--一条

有关好消息的报导。这篇新闻报导既有标题，也有事实。 标

题是：美国高等学府欢迎外国学生赴美留学。美国仍旧是寻

求在海外接受高等教育的中国学生的最佳目的地。美国的大

学甚至通过公共资金和捐赠资助那些自费生。签证发放率稳

步上升。 现在我们说说标题下的故事内容，或者像美国著名

的电台评论员向他的听众说得那样，下面是“故事的下文”

。 *学生和签证：事实使谣言不攻自破* 对中国大学校园的访

问使我对一些事情有所了解。其中的一点是由于美国拥有世

界上最好的高等教育，所以许多中国学生渴望去美国读书。

另一点是学生和教师们总是向我询问有关签证的问题。我访

问的原因可能是去讨论一个交换项目、做一场报告、参加一

个座谈会、或者可能讨论一下美国总统大选。但是我知道“

签证”这个词儿肯定会不绝于耳。而且我从那些座谈中了解

到，这个话题是有争议性的甚至是情绪化的。一些争论和情

绪是脱离事实的。 所以，今天，我想在这儿谈一谈美国的教

育：美国大学校园里的6万多名中国学生；当然还要谈一下签

证问题。比起普通的校园会谈，今天我们有更多的时间仔细

研究这些问题。我要说一下存在的一些误解和其中的一些谣

言。我会用一些看法和数字帮助你们的全面了解。 我们先来
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